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C I T T À  D I  T O R I N O 
 

 
INTERPELLANZA: "GTT È TUTTA UN FUOCO" PRESENTATA DAI CONSIGLIERI 
BERTOLA ED APPENDINO IN DATA 22 GIUGNO 2015.  
 

I sottoscritti Consiglieri Comunali,   
 

CONSIDERATO CHE 
 
- lo scorso 5 maggio, un autobus GTT, in normale servizio sulla Linea 49 a Settimo con i 

passeggeri a bordo, è improvvisamente andato a fuoco; 
- lo scorso 14 maggio, la stessa cosa è avvenuta a un mezzo in servizio sulla Linea 75 in via 

Lauro Rossi; 
- circolano voci di un ulteriore bus GTT andato a fuoco nelle settimane successive mentre 

era in servizio in via Pietro Cossa (presumibilmente Linea 62); 
- lo scorso 13 giugno, un bus GTT in servizio sulla Linea 13 ha cominciato 

improvvisamente a perdere grandi quantità di gasolio per strada in via Po, anche se 
fortunatamente in questo caso non si è sviluppato un incendio;   

 
INTERPELLANO 

 
Il Sindaco e l'Assessore competente per sapere: 
1) quali e quanti siano nel 2015 i casi di autobus GTT su cui si è sviluppato un incendio o un 

principio di incendio, o in cui comunque si sono verificati incidenti potenzialmente 
capaci di causare un incendio sul mezzo, mentre erano in servizio; 

2) quali siano state le cause di questi casi, e se siano attribuibili a problemi di vecchiaia e 
scarsa manutenzione dei mezzi; 

3) se questa quantità sia in linea con i numeri degli scorsi anni o se vi sia una variazione; 
4) se vi siano stati negli ultimi anni cambiamenti nei programmi di manutenzione ordinaria 

e straordinaria che GTT effettua sui propri autobus e nei fornitori che li eseguono, e quali 
siano stati.    

 
F.to: Vittorio Bertola 

Chiara Appendino  


